



Medienmitteilung

(Erscheinungsdatum 27. Januar 2014)

Oberstufenschulverband Hindelbank

Die Projektgemeinden haben beschlossen, dass für das weitere Vorgehen eine Arbeitsgruppe Bildungsausschuss eingesetzt wird. Das Projekt wird durch Werner Krebs, wkr Beratung & Coaching (Hindelbank), begleitet und geleitet. Ein Steuerungsausschuss, bestehend aus den Gemeindepräsidenten bzw. Felix Röthlisberger als Vertreter von Mötschwil, befinden über die strategischen Fragen.

Der Gemeinderat Krauchthal hat die rechtlichen Grundlagen mit Umsetzungstermin per 1. August 2015 genehmigt. Zudem wurde Ursula Schweizer in die Arbeitsgruppe Bildungsausschuss gewählt.

Wahl neue Verwaltungsangestellte Gemeindeschreiberei

Jenny Arm hat ihre Anstellung per Ende Februar 2014 gekündigt um eine neue Herausforderung bei der Ausgleichskasse des Kantons Bern anzunehmen. Der Gemeinderat hat Monika Schörlin als ihre Nachfolgerin gewählt. Monika Schörlin wird ihre Stelle bei uns per 1. März 2014 antreten. Der Gemeinderat freut sich auf die Zusammenarbeit und wünscht ihr viel Erfolg. Für die Zukunft wünscht der Gemeinderat Jenny Arm alles Gute.

Krauchthal, 27. Januar 2014 / vl

GEMEINDEVERWALTUNG KRAUCHTHAL

Valdet Limani
Verwaltungsleiter

Bei Fragen steht Ihnen der Gemeindepräsident, Herr Claude B. Sonnen, Telefon: 079 239 44 90, E-Mail: claudio.sonnen@krauchthal.ch, zur Verfügung.

Geht an:

- ⇒ Medien
- ⇒ Gemeindepräsident und Gemeinderat
- ⇒ Versammlungsleiter
- ⇒ Ortsparteien FDP, SP und SVP
- ⇒ Gemeindepersonal
- ⇒ www.krauchthal.ch
- ⇒ Aktenablage 1.463